

Dr. Brucer Josephson
Julio 1972 Dada Allend

1660

En primer lugar, se ha especulado sosteniendo que en el partido habría una división. Hoy día he leído con mucho agrado las declaraciones de mi estimado amigo y compañero Aniceto Rodríguez, en que puntualiza muy claramente cuál es su posición y la posición lógica y justa que tenía que tener un hombre de la trayectoria partidaria de Aniceto Rodríguez.

Los congresos son para eso: para, democráticamente, discutir, analizar la táctica a seguir por el partido y elegir las autoridades que el congreso estime convenientes.

Yo soy militante del Partido Socialista. Soy fundador del Partido Socialista, y actué en el congreso como socialista, entregando mis ideas. Y no me ~~quedé~~ quedé para que nadie pudiera imaginarse que utilizaba mi influencia de Presidente de la República para determinado sector del partido. Pero entregué al partido, durante una hora y media, mi posición y mi pensamiento.

La elección del Senador Altamirano a mí no me inquieta ni me preocupa. Él legítimamente ha sido elegido. Yo soy militante del partido, e indiscutiblemente que él sabe perfectamente bien cuál es mi obligación de militante y cuál es mi obligación de Presidente de Chile.

~~Yo~~ Yo lo he dicho: yo no soy Presidente del Partido Socialista. Yo soy Presidente de la Unidad Popular. Tampoco soy Pre-

*Don Altamirano
27/10/72*

sidente de todos los chilenos. No soy el hipócrita ese que lo dice, eso. No. Yo no soy Presidente de todos los chilenos. Otra cosa muy distinta es que yo respete a todos los chilenos y que las leyes se apliquen para todos los chilenos. Pero yo sería un hipócrita si dijera que soy Presidente de todos los chilenos. No. ¿ Si hay alguna gente que quisiera que estuviera frito en aceite ! Y son chilenos.

No. Yo soy Presidente de la Unidad Popular. Tengo, sí, una obligación: preocuparme de Chile, que no pertenece a la Unidad Popular; y preocuparme de beneficiar la vida, no de la gente de la Unidad Popular, sino de todos los chilenos. Eso es muy distinto. Pero yo estoy aquí para cumplir el programa de la Unidad Popular, que no es el programa de todos los chilenos, desde luego. Muy clarito. Cuando el Senador Altamirano sabe los compromisos que tiene el Partido Socialista; y en función de esos compromisos yo estoy en la Presidencia de la República.

Nosotros hemos dicho que las transformaciones y los cambios se van a hacer dentro de la democracia burguesa. Y si el compañero Altamirano estima que debemos ir más rápido, yo le diré por qué no vamos a ir más rápido. El Presidente de Chile soy yo.